



# Sheinbaum respondió tras incómoda entrevista: “A nadie debe extrañar que sea firme”

La ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México aclaró su actitud cuando la entrevistaron en Tabasco

14 Jul, 2023

Escuchar

Compartir

Por Brenda Terreros



Claudia Sheinbaum explicó lo sucedido en la entrevista en Tabasco (TW/@Claudiashein)

**Claudia Sheinbaum** Pardo, exjefa de Gobierno de la Ciudad de México y aspirante a la candidatura presidencial, respondió tras **entrevista** que tuvo en **Tabasco**, la cual llamó la atención debido a su visible incomodidad.

En la entrevista, Sheinbaum fue cuestionada acerca de los cientos de mensajes a su favor pintado en bardas alrededor del país. Inicialmente respondió a las preguntas pero ante la insistencia del periodista, expresó que percibía **agresividad** de su parte.

Claudia Sheinbaum no es la primera en mostrarse incómoda ante las preguntas de un periodista. **Santiago Creel**, presidente de la Cámara de Diputados y aspirante a la candidatura presidencial, reaccionó de manera similar en una rueda de prensa.

Un reportero preguntó a Creel cuánto gastaba aproximadamente en traslados desde la capital a otras partes de México y en las actividades que realiza ahí. El diputado federal hizo un desglose aproximado de cuánto gastó en su viaje a Querétaro.

Sin embargo, se molestó cuando el periodista pidió cifras más específicas y le hizo más de una pregunta sobre sus intenciones.

[Sheinbaum respondió tras incómoda entrevista: “A nadie debe extrañar que sea firme” - Infobae](#)